
Subject: Toppik HA fördernd?
Posted by Bugsy on Sun, 31 Jan 2010 14:10:51 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Nehme seit 2,5 Jahren Fin 1mg und alles ist okay.
Nun nehme ich seit nem Monat Toppik seit 15 Tagen Taxofit Haare Plus ultra und ich denke ich
habe viel dünneres Haar bekommen.Das Toppik lasse ich gut drei Tage drauf,weiß nicht ob
es in dem Sinne schädlich ist.Nur fühle ich mich damit echt besser.Ich hoffe das ich mir das
mehr oder weniger einbilde weil ich das Toppik drauf habe und das Haar halt fülliger wirkt und
die lichten Stellen reduziert werden.
Wenn sich jmd. dazu auskennt,dann bitte berichten;-)
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